
第６回南風原町議会報告会における報告書の提出について

標記の件について、先日（６月16日実施）の全員協議会において、第６回議会報告会（平

成29年５月16日実施）にて参加者と意見交換した件について、後日、調査した内容を含め下

記のとおりまとめましたので、報告いたします。

記

１．議会報告会で説明した意見・要望等

（質疑１） 町立図書館は図書が少なく、雑誌も偏っているように感じる。また、以前は

那覇市の図書館でも借りることが出来たが現在はできない。なぜか。

（回 答）「図書室」から「図書館」に変わったため、市町村間の交流ができなくなった。

雑誌の選定については持ち帰って検討していく。

（質疑２) 土地区画事業の予算がかなり減額となっている。事業が終わりに近づいている

のか。あと、何年かかるのか。なぜ、予算減なのか。

（回 答） 事業は70％の進捗状況。再延長の手続きをとっている。減の理由は補助事業の

終了が近いため。保留地の売却で利益を得て今後事業を行っていく。

（質疑３） 観光協会の今後の方向性はどうなっているのか。宿泊施設がないが計画はある

のか。

（回 答） 現在観光資源を生み出そうと試行錯誤している状況。

宿泊施設はないが民泊を活用していく。MICEが来るのでさらなる対応が必要と

思われる。

２．議会・議員に対する意見・要望書等

（質疑１） 次回も議会報告会をイオンで行うのか。

（回 答） 報告会はやはり参加者が少ないという課題があり去年は「はえばるふるさと博

覧会」 で実施。今回はイオンさんに協力をえて開催に至った。来年、どこで開

催するかは今日の結果をふまえて検討していきたい。

（意見１） 議会報告会は日頃の議員の活動を住民の方に分かってもらういい機会なので、

もっと多くの人に参加してほしい。報告会の事前の告知をもっとやった方がい

い。



（意見２） 議会だより（広報）はわかりやすい言葉を使い読みやすさをさらに研究してほ

しい。

（意見３） 一般的に議会活動は議員が一方的に議論しているように思われがちだが、議会

報告会を通して、議員と住民双方がコミュニケーションを図りよりよい南風原町

にしようと取り組む姿勢が感じられてよかった。

（意見４） 商業施設のようなパブリックスペースでの議会報告会開催は開かれた議会なの

だと感心した。


